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Ihre Zeichen Ihre Nachricht vom Datei, unsere Nachricht vom Datum 
   20.01.2014 

 
Beantwortung der Anfrage AF-0536/2014 

Sehr geehrter Herr Hofmann, 
 
ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt: 
 
Zu 1. 
Es ist mir nicht bekannt, ob ein solcher Vertrag bestand/besteht und welcher Inhalt vereinbart 
wurde. 
 
Zu 2. 
Die Frage kann nicht beantwortet werden, da die entsprechenden Dienstreiseaufträge von 
der Staatsanwaltschaft beschlagnahmt wurden. 
 
Zu 3. 
So, wie die Vertreter der OFB/Procom während der Einwohnerversammlung im vergangenen 
September 2013 im Bürgerhaus dargestellt haben, kam der Kontakt auf Vermittlung des 
damaligen Oberbürgermeisters und der Wartburg-Sparkasse zustande. 
 
Zu 4. 
Es ist mir nicht bekannt, ob ein solcher Vertrag bestand/besteht und welcher Inhalt vereinbart 
wurde. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Katja Wolf 
Oberbürgermeisterin 

 

 
 
 


